



Asocaña lamenta y condena nuevo atentado en el Norte del Cauca

Cali, octubre 11 de 2021

Asocaña, sus ingenios y cultivadores afiliados, lamentan, rechazan y condenan el nuevo ataque ocurrido en el municipio de Santander de Quilichao en donde murieron dos miembros de la Policía Nacional en cumplimiento de su deber de combatir la criminalidad en el municipio.

Este gremio se solidariza con las familias de las víctimas a quienes expresamos nuestras más sinceras condolencias y toda nuestra solidaridad.

Una vez más, llamamos a que el país de una mirada hacia el departamento del Cauca, cuya población sufre las consecuencias de una interminable violencia. Desde este gremio rodeamos al departamento y nos solidarizamos con todos sus habitantes, así mismo seguiremos trabajando unidos para recuperar los espacios perdidos que los violentos nos quieren arrebatar.